

Más de 400.000 VIAJEROS USARON LAS TERMINALES EN LOS FERIADOS DE MAYO

La TTG ejecuta obras de mantenimiento

Se instalaron 6 luces reflectoras en jardines y 20 luces led en exteriores de la Terminal Terrestre de Guayaquil para mejorar el espacio público. Además, el puente peatonal y los andenes de llegada recibieron trabajos de desmanche y limpieza. "Nuestra administración está trabajando en zonas olvidadas por mucho tiempo. Recordemos que una mejor iluminación en exteriores brinda mayor confianza en los usuarios", señaló el gerente general de la FTTG, Carlos Asanza.



Banda Municipal de GYE cautiva a los usuarios TTG

Con el objetivo de acercar el arte y la cultura a la ciudadanía, la Banda Municipal de Guayaquil brindó un espectáculo musical en la Terminal Terrestre de Guayaquil, con un despliegue de diversos artistas e instrumentos musicales. La actual administración de la FTTG se compromete con la promoción de la música, los valores de la ciudad y la reconstrucción del tejido social, en un esfuerzo por revivir la alegría y el sentido de pertenencia de los espacios públicos.



400,000 pasajeros en los feriados de mayo

Entre el feriado del Día del Trabajo y el feriado que conmemora la Batalla de Pichincha, las terminales terrestres de Guayaquil recibieron a más de 400,000 pasajeros. Destinos como Baños, Quito, Playas y Babahoyo fueron los más solicitados. El gerente general de la FTTG, Carlos Asanza, expresó su satisfacción por la eficiencia en la gestión del flujo de pasajeros, destacando la colaboración del Grupo de Inteligencia de la Terminal (GIT) y Segura EP en la aplicación de estrategias de seguridad.



La campaña "TKM" conmovió a la terminal

"TKM: Trasladamos Kilómetros de Amor a Mamá" fue la campaña por el Día de la Madre que permitió que muchos viajeros expresaran mensajes de cariño a sus madres a través de distintas dinámicas en video. Los participantes accedieron a varios premios mientras hacían un recuento de los viajes realizados desde la Terminal Terrestre de Guayaquil hacia los lugares donde los esperan sus madres. Estos emotivos videos los podrán encontrar en las redes sociales del CCT y la TTG.



La TTG acerca los servicios a los ciudadanos

Miles de usuarios se dieron cita en la Terminal Terrestre de Guayaquil para realizar el cambio de domicilio electoral en la mesa del CNE que se ubicó en el nivel 1 para poder gestionar las solicitudes de los ciudadanos. De la misma forma, un grupo de atención del BIES e IESS activaron sus servicios en la planta baja para brindar sus diversos servicios a los afiliados. La TTG se compromete a seguir acercando los servicios públicos, pensando en el bienestar de toda la ciudadanía.



La FTTG rindió cuentas del periodo 2023

La Rendición de Cuentas 2023 de la Fundación Terminal Terrestre de Guayaquil (FTTG) contó con la presencia de directivos, funcionarios y público conectado a la transmisión en vivo. Durante esta jornada, la institución se comprometió con el mantenimiento de la seguridad que, durante el último periodo ha mejorado la experiencia de viaje de miles de usuarios. También se destacó la regularización de 80 comerciantes autónomos de la Terminal Terrestre de Guayaquil.

